

Un botaniste cubain se voit décerner un important prix



La Havane, 10 mai, (RHC).- Luis Roberto González, expert de la Société Cubaine de Botanique, a reçu à Londres, le Prix White light 2014, considéré l'Oscar Vert, pour son travail en faveur de la préservation de la flore endémique cubaine.

Luis Roberto González, et une équipe de travail ont créé un mouvement pour éveiller chez les Cubains la fierté pour les valeurs de leur flore et les impliquer dans les actions de préservation.

Le Fond White light pour la nature est une organisation bénéfique créée en Grande Bretagne depuis 1994. Elle a octroyé plus de 160 prix à des personnes et des institutions de 70 pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/22825-un-botaniste-cubain-se-voit-decerner-un-important-prix>



Radio Habana Cuba